
Bogotá, ganz entzückend

Eine  Ärztin,  die  in  der  Rettungsstelle  des  Krankenhauses
beschäftigt ist, in dem ich als „Bodyguard“ arbeite, und die
aus Kolumbien stammt, war neulich in Bogotá und hat mir etwas
mitgebracht. Ist das nicht ganz entzückend? (Ja, sie auch.)
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